



# 寺島中だより

教育目標

「深く考え自ら学ぶ生徒」「心豊かで思いやりのある生徒」「健やかでたくましい生徒」



## 『前期終了』

◆日増しに秋の深まりを感じる頃となりました。10月11日(金)に前期終業式を行います。その日、全生徒に『通知表』をお渡しします。1年生にとっては、中学生になって初めての通知表です。楽しみにしている生徒も多いのではないのでしょうか。前期、子供たちのたくさんの成長や頑張りがありました。学習面・生活面での一人一人の成果や、後期に更に伸ばして欲しいこと、頑張ってもらいたいこと等を保護者の皆様にお知らせします。是非、ご家庭で一緒にご覧になりながら、学習面はどうだったか、生活面はどうだったかを振り返り、「自分の良いところ」を見つけてください。また、「これからの課題」も見つけてください。そして子供たちが、後期に向けて意欲を高めるためにも、お家の方々からの温かい言葉はとても大切です。全ての子供たちにとって、通知表が大きな励ましの一つになることを願っています。



後期も「明るく元気で逞しく」そして「ダイヤモンドの輝きを放つ寺中生」の育成に、皆様と共に引き続き教育活動の充実に努めてまいりたいと思います。ご理解とご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。

◆10月に入り、「秋」を迎えました。「秋」と言えば、「食欲の秋」、「スポーツの秋」そして『読書の秋』でもあります。単に本を沢山読めば良いということではありませんが、知識を深める過程で読書量が関係していることは事実です。とても過ごしやすい『秋』です。ゆっくりと読書する時間を設けてみてください。

◆お知らせ①

本校校庭の改修についてですが、墨田区から、人工芝にすることに決定したとの知らせがありました。工期は、令和7年7月から9月を予定しています。今後は、本校に適した素材やライン等、決めていく予定です。



◆お知らせ②

10月1日(火)～3日(木)の3日間、3年生は修学旅行として、京都・奈良に行ってきます。この日を迎えるまで、事前学習をとおり、日本の



伝統や文化について学習を深めてきました。さあ、出発です。自分たちの目と心と耳でしっかりと見学をしてきましょう。

◆お知らせ③

10月13日(土)、寺島まつりを開催します。本校の吹奏楽部、茶道部、落語研究会の発表があります。また、焼きそばや唐揚げなどの模擬店が出店され、各お店ではボランティア生徒も活動しています。是非ご来校の上、寺島まつりを楽しんでいただければと思います。詳細は、寺島まつり実行委員会が発行している案内をご覧ください。



◆お知らせ④

11月2日(土)、文化祭を開催します。展示物や合唱、部活動の発表など、生徒たちがその日のためにと懸命に作成や練習に励んでいます。お忙しいこととは存じますが、是非ご来校くださり、子供たちの頑張りに温かい拍手を賜りますようご案内申し上げます。

